

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh.

Dengan segala kerendahan hati dan rasa puji syukur yang tak terhingga. Peneliti menyampaikan segala puji bagi Allah SWT yang memiliki segenap Asmaul Husna dan pemelihara alam semesta. Shalawat dan salam semoga tetap tercurah kepada nabi besar pembawa risalah dari suri tauladan yaitu Nabi Muhammad SAW. Peneliti menyadari bahwa karena taufik hidayah dan inayah Nyalah peneliti dapat menyelesaikan Skripsi dengan judul “Makna *Citizen journalism* di Kalangan Blogger Kompasiana.com (Studi Fenomenologi Mengenai Makna *Citizen journalism* di Kalangan Blogger Kompasiana.com)” dengan tepat waktu.

Peneliti banyak sekali mendapatkan bimbingan, saran, kritik, petunjuk dan motivasi dari berbagai pihak. Peneliti sadari sepenuhnya bahwa dalam melakukan penyusunan skripsi ini banyak memperoleh dorongan dan bimbingan dari berbagai pihak dan sangat jauh sekali dari kata sempurna. Oleh karena itu melalui kesempatan ini, peneliti menyampaikan penghargaan yang setinggi-tingginya dan mengucapkan terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada Orang tua peneliti,

Ayahanda tercinta Yayat Nurhayadi dan Ibunda tersayang Lilis Sumpini yang tak pernah letih memberikan dukungan moril dan materil selama perkuliahan dan mendoakan anaknya dapat sukses dunia akhirat. Dengan tidak mengurangi rasa hormat serta tidak mengesampingkan peran dari masing - masing pihak, peneliti mengucapkan terima kasih kepada:

1. Yth. Prof. Dr. Samugyo Ibnu Redjo, Drs., M.A, selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Komputer Indonesia (UNIKOM) yang selalu memotivasi peneliti supaya menyelesaikan skripsi.
2. Yth. Dr. Rismawaty, S.Sos. M.Si., selaku Ketua Program Studi Ilmu Komunikasi yang telah memberi motivasi dan semua nasihatnya.
3. Yth. Olih Solihin, S.Sos., M.I.Kom., Selaku Sekretaris Program Studi Ilmu Komunikasi yang telah memotivasi dan memberikan nasihat kepada peneliti.
4. Yth. Drs. Alex Sobur M.Si., Selaku Dosen Pembimbing yang telah membantu peneliti dalam menyelesaikan skripsi.
5. Yth. Bapak Adiyana Slamet., S.IP., M.Si selaku Dosen Wali yang telah membimbing dari awal kuliah di prodi Ilmu Komunikasi.
6. Yth. Bapak/Ibu Dosen di Prodi Komunikasi, khususnya kepada Ibu Melly Maulin P.S.Sos. M.Si, Tine A Wulandari, M.I.Kom, Desayu Eka Surya, S.Sos, M.Si, Bapak Drs. Manap Solihat, M.Si, Inggar Prayoga M.I.Kom dan seluruh dosen Ilmu Komunikasi yang telah mengajar Peneliti selama ini yang tidak dapat Peneliti sebutkan satu persatu yang telah memberikan ilmu dan pengetahuannya kepada Peneliti selama perkuliahan berlangsung.

7. Yth. Ibu Astri Ikawati A.md. Kom selaku staf Sekretariat Program Studi Ilmu Komunikasi FISIP Universitas Komputer Indonesia Bandung yang telah membantu dalam semua keperluan Peneliti sebelum dan sesudah melakukan penyusunan skripsi.
8. Untuk sahabat-sahabatku Indomie Team Athif, Azam, Afdhil, Bobby, Dea, Irma, Mega, Noval, Nisa, Rivanto, Riyadh, dan Reza sekaligus teman sharing dan teman seperjuangan yang telah membantu dalam segala hal dan memberikan doa untuk keberhasilan Peneliti. Juga untuk Sylvia Rahman yang tidak lelah untuk menyemangati dan menemani Peneliti menyusun skripsi ini.

Untuk kesempurnaan dari penelitian ini peneliti mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun kearah perbaikan dan kesempurnaan dari penelitian ini. Akhir kata peneliti berharap semoga proposal penelitian ini mendatangkan kebaikan bagi banyak pihak, terima kasih.

Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh.

Bandung, Agustus 2019

Peneliti,

Rizky Oktadya Nugraha